



## 2年生修了！『開花🌸予報』

今年度の2年生の登校日数は前期と後期を合わせると 202 日ありました。202 日という長い日々を振り返ろうとすると、どうしても「コロナウイルス」という言葉がすぐに頭によぎり、その言葉により、心に残る思い出がまるで何もなかったかのように消し去られ、「この1年間、何をしたのだろうか」、「この1年間、何ができたのだろうか」と 202 日間の歩みを疑い、虚無感を覚える人がいるかもしれません。しかし、みなさんの『種』は気づかないうちにしっかりと芽吹き、開花する兆候が見られるところまで来ているのです。

3月18日(金)に挙行された卒業式の片付けを済ませた後、校長先生から最近の2年生の様子について大変嬉しい言葉を頂きました。「卒業式の予行・準備・片付けに取り組む姿勢など、最近の2年生の様子は大変素晴らしいです。最近の様子を見ていると、冬季移動教室から2年生の合言葉となっている『Smooth Slide(3年生への良好な滑り出し)』は既に達成されており、素晴らしい3年生になってくれることを期待できます。」と校長先生から褒めていただきました。

コロナウイルスの影響で、昨年同様にさまざまな行事が中止・縮小され、先輩の勇姿や代々木中学校の伝統を見る機会は少なく、この1年間、「2年生としてあるべき姿」や「目指すべき姿」を模索してきました。体育祭では、3年生の偉大さに圧倒されました。2年生は学年としてなかなか一致団結できず、迷惑をかけ、3年生との大きな差を感じました。また、冬季移動教室も中止となり、楽しみにしていたものがなくなって、希望をもって前を向くことが難しい時もあり、苦しむこともありました。

「これでいいのだろうか」「立派な3年生になれるのだろうか」と不安の中にいたからこそ、校長先生の言葉は「今まで植えてきた『種』から出た『芽』は、固い土(偉大な3年生との差)の表面を突き抜けるほど成長し、開花が期待できる」という開花予報を告げる朗報であり、私達の1年間の歩みと成長を確証してくれました。これは学年目標である『芽吹く』の達成も意味します!

この1年間、心配することもありましたが、失敗から学び、辛い時も心が折れることなくよく頑張りました。4月からの1年間はみなさんにとって『開花』の時期で中学校生活の『集大成』となります。どのような1年が待ち構えているか分かりませんが、この学年の良さである「優しさ」を大切に、個人として1つでも多くの花を咲かせよう!そして学年として下級生が羨む綺麗な花をたくさん咲かせる大樹となろう!みんなの『開花』を期待しています☆Passion!



## 学年合唱発表会の様子♪



三枝君指揮者賞受賞



4組金賞🏆

雨にも風にも寒さにも負けず..  
 楽しみ尽くした校外学習@八景島シーパラダイス



ジェットコースター🎢  
 行ってきま〜す! 🤖🤖

レインコートがお似合い♪



美味しいお弁当🍱  
 ありがとうございました♪



## 4月6日(水)の連絡



### 時程

- 8:25までに登校
- 8:25～ 新クラス発表 **場所**:校庭 2年次のクラスで整列  
 ※雨天時は、昇降口で学級編成表を配布
- 8:40～9:10 着任式・始業式
- 9:15～10:05 学活
- 10:15～11:15 入学式に向けての準備/下校 **※給食なし**

### 持ち物

- 春休みの宿題(別紙参照) ○上履き

### 連絡

- ネクタイ/青シャツ/ブレザーを着用して登校してください。
- 4月7日(木)の入学式には感染症予防のため在校生は出席しません。

